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Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Lanouette, 

tenu le lundi 10 février 2025, à 19 h 00, à distance. 
 

 

Étaient présents(es) :  Parents d’élèves :     Mme Amélie April ☒   M. Matthieu Landry-Otis   ☒ 

 M. Sébastien Samson-Thibault ☒      Mme Véronic Kirouac   ☐      Mme Andréanne Santerre   ☒ 

 Mme Sarah Deschamps   ☒ 

  

 Personnel école :       Mme Nadine Normand ☒ Mme Marie-Josée Lévesque  ☒ 

 Mme Lauralie Chabot   ☒   M. Francis Mailloux ☒ Mme Guylaine Lebel  ☒  

 Mme Mélanie St-Pierre ☒       

 

   

 

Invitée :  

 

Participait également :   Mme Édith Michaud, directrice  
   

Secrétaire : Mme Édith Michaud, directrice  

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

1. Mot de bienvenue, ouverture de l’assemblée et 
vérification du quorum 

 

Mme Édith souhaite la bienvenue à tous après avoir 
vérifié le quorum. 

 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

 
 

 

Mme Sarah Deschamps fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

IL EST PROPOSÉ par M. Francis Mailloux 
APPUYÉ par Mme Amélie April  
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QUE l’ordre du jour soit ADOPTÉ tel quel. 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de 

l’assemblée régulière du 25 novembre dernier. 

Le procès-verbal a été envoyé par courriel aux membres.  

Mme Édith leur demande s’ils ont des questions. Les 

membres n’ayant pas de questions 

 

IL EST PROPOSÉ par  Mme Mélanie St-Pierre                        

et APPUYÉ par Mme Sarah Deschamps 

 

QUE l’ordre du jour soit ADOPTÉ tel quel. 

 

 

 

4. Objets d’approbation : 

4.1 Grille-matières Lanouette 2025-2026 

 

 

4.2 Activités avec dérangement à l’horaire 

 

 
 

 

4.3 Guide de gestion des services de garde 25-

26 

 

 

 

 

 4.1 La grille-matières a été discuté en équipe-école. 

Aucune modification à la grille-matière proposée suite aux 

échanges. 

 

4.2 Pour le moment, je n’ai pas reçu de demande d’ajouts 

d’activités avec dérangement à l’horaire autres que celles 

présentées en début d’année. 
 

 

4.3 Il n’y a qu’un seul changement à été apporté 

concernant la tarification lors des journées de fermeture 

pour mauvaises conditions climatiques. 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Guylaine Lebel 

APPUYÉ par Mme Andréanne Santerre 

QUE le guide de gestion des services de garde soit 

ADOPTÉ tel quel. 
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5. Objet de consultation : 

5.1 Actes d’établissement des écoles 2025-2026 

5.2 Liste des écoles 2025-2026 

 

Les membres proposent l’adoption des actes 

d’établissement ainsi que la liste des écoles.  
 
 

 

 

 

6. Objet d’informations 

6.1 Ouverture service de garde relâche 

6.2 Suivi des budgets 

6.3 Campagne de financement 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6.1 Rappel; service de garde sera ouvert lors de la semaine 

de relâche de mars 24-25 pour les enfants dont les parent 

se sont préalablement inscrits.  Aucun changement n’est 

possible tel qu’indiqué dans le Form. 

 

6.2 Mme Édith présente les budgets à la mi-année.  Ceux-

ci sont à 50%. 

 

6.3 La campagne de vente de fromage a permis de 

ramasser 38500$ en vente.  Le calcul des profits reste à 

déterminer. Nous remercions les parents de leur 

précieuse collaboration. 

 

 

 

7. Correspondance 

 

Aucune correspondance  

 

 

 

 

 

8. Rapport des responsables 

 

 

 

 

Aucucun 

 

 

9. Rapport des responsables 

     9.1 Comité de parents 

 

 

9.1 Lors de la rencontre, il a principalement été question 

du transport du midi. 
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10. Autres points : 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

11. Date de la prochaine séance : 

 

 

 

-La prochaine rencontre aura lieu le lundi 7 avril 19h00. 

 

 

 

12. Période de questions :   

13. Levée de l’assemblée 

 

 

La rencontre se termine à 19h30.   

Mme Mélanie St-Pierre propose la levée de l’assemblée.  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Josée Martel, présidente  
 

Édith Michaud, secrétaire  


